



GLEMM SPA TREATMENTS

PRICE LIST

Relax, recharge and enjoy a moment of pure well-being.

FULL BODY MASSAGE

50 minutes / 79 €

PARTIAL BODY MASSAGE

25 minutes / 45 €

MASSAGE MIX

(tailored to your personal wishes)

50 minutes / 79 €

HEAD, NECK & SHOULDER MASSAGE

25 minutes / 45 €

FOOT REFLEXOLOGY MASSAGE

40 minutes / 60 €

PERSONAL TRAINING

(tailored to your personal wishes)

50 minutes / 65 €

Availability

Our massages and personal training sessions are available every **Friday, Saturday and Sunday from 12:00 pm to 8:00 pm**, with the last appointment available at 8:00 pm.

Should you wish to book a treatment or personal training session on other weekdays, or if you have any special requests, we kindly ask that you inform us at least **48 hours in advance**, subject to availability.

Appointments:

Contact our Reception at **welcome@glemm.at** or call **+43 (0)6541 20770**

Cancellation Policy

Please note that cancellations received less than **24 hours** prior to the scheduled treatment will incur a **charge of 50%** of the reserved service price.

All cancellations must be submitted in writing via e-mail to: **welcome@glemm.at**

GLEMM by Avenida

Time to relax.

Your Therapist,

Ivan Bazmenjak



GLEMM SPA BEHANDLUNGEN

PREISLISTE

Entspannen Sie sich, tanken Sie neue Energie und genießen Sie einen Moment des Wohlbefindens.

GANZKÖRPERMASSAGE

50 Minuten / 79 €

TEILKÖRPERMASSAGE

25 Minuten / 45 €

INDIVIDUELLE MASSAGE

(nach Ihren persönlichen Wünschen)

50 Minuten / 79 €

KOPF-, NACKEN- & SCHULTERMASSAGE

25 Minuten / 45 €

FUSSREFLEXZONENMASSAGE

40 Minuten / 60 €

PERSONAL TRAINING

(individuell auf Ihre persönlichen Wünsche abgestimmt)

50 Minuten / 65 €

Verfügbarkeit

Unsere Massagen und Personal-Training-Einheiten sind jeden Freitag, Samstag und Sonntag von 12:00 bis 20:00 Uhr verfügbar. Der letzte Termin kann um 20:00 Uhr gebucht werden.

Falls Sie eine Behandlung oder ein Personal Training an anderen Wochentagen buchen möchten oder besondere Wünsche haben, bitten wir Sie, uns diese mindestens 48 Stunden im Voraus mitzuteilen. Buchungen erfolgen vorbehaltlich der Verfügbarkeit.

Terminvereinbarungen

Kontaktieren Sie unsere Rezeption: welcome@glemm.at oder unter: **+43 (0)6541 20770**.

Stornierungsbedingungen

Bitte beachten Sie, dass bei Stornierungen, die weniger als 24 Stunden vor dem vereinbarten Termin erfolgen, 50 % des Preises der gebuchten Leistung in Rechnung gestellt werden. Stornierungen ausschließlich schriftlich per E-Mail an **welcome@glemm.at** zu senden.

GLEMM by Avenida

Zeit zum Entspannen.

Ihr Therapeut,
Ivan Bazmenjak